

第2回定例
議会報告

金子卓

参院選

野党共闘 11選挙区で勝利

日本共産党は倍増 6議席

野党と市民の共闘が大きな成功 比例代表で史上2番目の得票

7月10日投開票でおこなわれた参議院選挙では、日本共産党と小林きよ子候補への、大きなご支援ありがとうございました。

日本共産党は参議院選挙で、安倍政権の暴走政治をストップさせるため、日本共産党の躍進、野党共闘の勝利という二つの目標をかけ全労働がんばりました。

日本共産党は、比例代表で5議席、東京選挙区で1議席、合わせて6議席を獲得し、改選議席を倍増させました。比例代表では、躍進した3年前の前回参議院選挙と比べ86万票ふやし、601万票を獲得しました。

常陸大宮市での共産党得票数は国政選挙で過去最多

常陸大宮市での比例代表の得票は1960・610（名字・名前だけの投票があり按分された）票（得票率9・57%）となり、合併後の各種国政選

第2回定例議会で、子どもの医療費助成などを決めている「医療福祉費支給に関する条例」が一部改正されました。県が所得制限を緩和することに合わせて当市の所得制限も今年10月から緩和されます。しかし、県内多くの自治体（4市町村のうち3市町村）が所

子どもの医療費助成、所得制限を撤廃せず

得制限を撤廃してしているのに、当市はあいかわらず所得制限を続けます。

日本共産党の金子卓議員は、「医療福祉費支給の所得制限の対象とならない世帯が前の87%から97・2%に10・5%増えた」との説明がありました。人口減

少対策、定住促進対策のために所得制限は撤廃すべき。所得制限のある市といつまでも言われる」と

3年前の参議院選挙では、全国31の1人区のうち、野党が勝利したのは2選挙区だけでした。今回11選挙区で野党統一候補が勝利したことは重要な成果です。

日本共産党は、日本の宝・憲法9条を守り抜き、掲げた公約の実現へ全力でがんばります。

公約実現に全力でがんばります

野党共闘は、最初の挑戦として大きな成功をおさめました。全国32の1人区すべてで野党統一候補が実現し、11選挙区で自民党候補に勝利しました。多くのところで、無党派層の6割、7割の得票を獲得し、野党共闘の効果が發揮されました。

選挙で過去最多となりました。小林きよ子候補は1656票を獲得しました。ご支持・ご支援いただいたみなさんに心からお礼を申し上げます。

2014年の衆院選では1927票（得票率9・42%）、2013年参院選では1367票（6・71%）、2012年衆院選では1093票（4・64%）でした。

予算委員会、憲法審査会
日本共産党3人に

比例代表選挙で日本共産党は601万票（得票率10.7%）を獲得し、市田忠義、田村智子両副委員長、大門実紀史=いずれも現=、岩渕友、武田良介=ともに新=の各氏が当選しました。得票数は、前回2013年の約515万票を超え、参院選としては、1998年（約819万票）に次ぐ史上2番目となりました。

また、日本共産党は東京選挙区（改選数6）で、山添拓氏=新=が初当選し、前回2013年に続いて議席を獲得しました。

この間委員を配置できなかつた懲罰委員会を含め、17の常任委員会すべてに委員を配置できるようになりました。

委員数が新たに1人から2人に増えたのは、財政金融、経済産業、環境の各委員会と、地方・消費者問題、ODAの両特別委員会。委員数の増により質問時間も大幅に増えました。

9つの委員会で理事に就任。予算委員会では12年ぶりに理事を確保しました。

安倍政権の暴走に立ち向かい、国民の要求を実現する論戦を展開する上でも新たな足場を築くものです。



いま、おすすめしています
「しんぶん赤旗」

日刊・月3,497円/日曜版・月823円

日本共産党
常陸大宮市議会報告

2016年 8月 第39号 発行/日本共産党常陸大宮市議会

金子 卓（常陸大宮市岩崎272-4）
0295(52)2422

一般質問

市議会のホームページで一般質問の録画が見られます



金子卓議員

6月16日に質問

市内産農産物の販売状況を質問

道の駅「常陸大宮」の市内産農産物の販売状況を質問します。

経済建設部長答弁 オープンから

5月末までの総売り上げは約2億1400万円でそのうち農産物の売り上げは約7400万円、集

道の駅「常陸大宮」の市内産農産物の販売状況を質問します。

もうひとつのは、地方税法にも増額を強く求めると反対しました。

荷部会（市内農産物）の売り上げは約4000万円で農産物売り上げの54%となっています。また、出荷部会員は5月末現在で197人が登録されており、出荷実績の人数は149人です。

金子議員再質問

道の駅「常陸大宮」の出荷量が増えた分だけ、市内農産物直売所の売り上げが減ったのでは困ります。

市内3カ所の直売所の昨年度の4月と今年度の4月の比較を質問します。

経済建設部長答弁 「大宮グリーンハウス」の売り上げは約600万円で昨年4月度比97.8%、「北斗星」が約760万円で96.8%、「かざぐるま」が約410万円で95.2%です。

道の駅「常陸大宮」を運営している金子議員再質問

5月末までの総売り上げは約2億1400万円でそのうち農産物の売り上げは約7400万円、集

道の駅「常陸大宮」の市内産農産物の販売状況を質問します。

もうひとつのは、地方税法にも増額を強く求めると反対しました。

る「元気な街づくり株式会社」の運営方針ですが、「道の駅」基本計画で、農産物直売施設では「農産物については地元産及び隣接地域の野菜などの直売を基本とします」とあります。確認します。

市長答弁 安全安心な地元農産物、地域特産品の販売を通じまして、市の魅力を発信することで、地域の農業振興や商工業の発展に貢献できるよう指導・監督していきます。

道の駅「常陸大宮」は、7月25日30万人（レジ通過者）達成。

御前山総合支所の耐震化工事

道の駅「常陸大宮」を運営している金子議員再質問

5月末までの総売り上げは約2億1400万円でそのうち農産物の売り上げは約7400万円、集

道の駅「常陸大宮」の市内産農産物の販売状況を質問します。

もうひとつのは、地方税法にも増額を強く求めると反対しました。

えなくなつたもので、直して使えるようにしてほしいという地元の方の大きな総意があります。

現在の分散業務は異常です。また、御前山総合支所は那珂川の洪水も配慮し、高いところにつくられました。他の総合支所とは違いますが、確認します。

道の駅「常陸大宮」の出荷量が増えた分だけ、市内農産物直売所の売り上げが減ったのでは困ります。

市内3カ所の直売所の昨年度の4月と今年度の4月の比較を質問します。

経済建設部長答弁 「大宮グリーンハウス」の売り上げは約600万円で昨年4月度比97.8%、「北斗星」が約760万円で96.8%、「かざぐるま」が約410万円で95.2%です。

道の駅「常陸大宮」を運営している金子議員再質問

5月末までの総売り上げは約2億1400万円でそのうち農産物の売り上げは約7400万円、集

道の駅「常陸大宮」の市内産農産物の販売状況を質問します。

もうひとつのは、地方税法にも増額を強く求めると反対しました。

仕事・くらしの悩み
お気軽にお話しを

くらしの悩み

日本共産党
連絡先 ケータイ
金子すぐる議員
090-1994-7696

御前山区民の総意に答えることと思います。市長の答弁を求める

市長答弁 大変くるしい検討を重ねているところです。もう少し時間をもらえばと思っています。

1869名の署名を大変重く受け止めていることは今でも変わりありません。

1869名の署名を大変重く受け止めていることは今でも変わりありません。

御前山区民の総意に答えること

思います。市長の答弁を求める

市長答弁 大変くるしい検討を重ねているところです。もう少し時間

をもらえばと思っています。

1869名の署名を大変重く受け止めていることは今でも変わりありません。

御前山区民の総意に答えること

思います。市長の答弁を求める

市長答弁 大変くるしい検討を重ねているところです。もう少し時間